



De quel front vous présentez-vous ici. — Page 37, col. 3.

avant qu'il les eût touchées, l'étranger l'avait déjà repoussé rudement.

— Mon frère! mon frère! cria mademoiselle Chon.

— Ah! c'était son frère, murmura Gilbert en respirant plus librement dans le fond de la voiture.

En ce moment une fenêtre s'ouvrit juste en face de la porte de la ferme, de l'autre côté de la rue, et une admirable tête de femme s'y montra, tout effarée au bruit qu'elle entendait.

— Ah! c'est vous, madame, dit Jean changeant de conversation.

— Comment, moi? dit la jeune femme en mauvais français.

— Vous voilà réveillée; tant mieux. Voulez-vous me vendre votre cheval?

— Mon cheval?

— Oui, le cheval gris, l'arabe qui est attaché là au contrevent. Vous savez que j'en offre cinq cents pistoles.

— Mon cheval n'est pas à vendre, monsieur, dit la jeune femme en refermant la fenêtre.

— Allons, je n'ai pas de chance aujourd'hui, dit Jean, on ne veut ni me vendre ni me louer. Corbleu! je prendrai l'arabe si l'on ne me le vend pas, et je crèverai les mecklembourgeois si l'on ne me les loue pas. Viens ça, Patrice.

Le laquais du voyageur sauta du haut du siège de la voiture à terre.

— Attelle, dit Jean au laquais.

— A moi les garçons d'écurie! à moi! cria l'hôtelier!

Deux palefreniers accoururent.

— Jean! vicomte! cria mademoiselle Chon en s'agitant dans la voiture qu'elle essayait vainement d'ouvrir, vous êtes fou! vous allez nous faire massacrer tous!

— Massacrer! C'est nous qui massacrerons, je l'espère bien! Nous sommes trois contre trois. Allons, jeune philosophe, cria Jean, de tous ses poumons à Gilbert, qui ne bougeait pas tant sa stupéfaction était grande. Allons, à terre! à terre! et jouons de quelque chose, soit de la canne, soit

des pierres, soit du poignet. Descendez donc, morbleu! vous avez l'air d'un saint de plâtre.

D'un ceil inquiet et suppliant à la fois, Gilbert interrogea sa protectrice, qui le retint par le bras.

Le maître de poste s'égosillait à crier, tirant de son côté les chevaux que Jean trainait de l'autre.

Ce trio faisait le plus lugubre et le plus bruyant des concerts.

Enfin, la lutte devait avoir un terme. Le vicomte Jean, fatigué, harcelé, à bout, allongea au défenseur des chevaux un si rude coup de poing, que celui-ci alla rouler dans sa mare, au milieu des canards et des oies effarouchés.

— Au secours! au meurtre! à l'assassin!

Pendant ce temps, le vicomte, qui paraissait connaître le prix du temps, se hâta d'atteler.

— Au secours! au meurtre! à l'assassin! au secours! au nom du roi! continua l'hôtelier essayant de rallier à lui les deux palefreniers ébahis.

— Qui réclame secours au nom du roi? s'écria tout à coup un cavalier qui se jeta au galop dans la cour de la poste, et arrêta sur les acteurs mêmes de la scène son cheval écumanant de sueur.

— Monsieur Philippe de Taverney! murmura Gilbert en se blottissant plus que jamais au fond de la voiture.

Chon, qui ne perdait rien, entendit le nom du jeune homme.

ALEXANDRE DUMAS.

La suite au prochain numéro.

LE GENTILHOMME CAMPAGNARD

PAR CHARLES DE BERNARD.

Le jeune avocat saisit la main du vieux juge de paix et la serra énergiquement.

— Merci, monsieur Bobilier, lui dit-il avec émotion, vous êtes un digne homme, et je le sais depuis longtemps; soyez sûr que votre offre m'ins-

pire autant de reconnaissance que si je devais l'accepter.

— Vous ne me refuserez pas, si vous voulez que nous restions amis. Il n'y a pas de honte, sachez-le bien, à accepter un si petit service d'un homme qui pourrait être votre grand-père.

— Je le sais, monsieur Bobilier, je le sais; aussi vous promets-je que si jamais j'ai besoin d'un service de cette nature, je ne m'adresserai pas à un autre que vous; mais en ce moment, ce besoin n'existe plus; grâce à mes économies, je suis parvenu enfin à réparer le désastre de ma garde-robe, et depuis quelques jours mon fameux habit noir a un successeur.

— Mais, malheureux, s'écria le juge de paix, dont ces paroles rallumèrent le courroux, s'il est vrai que vous ayez maintenant un costume convenable, de quel front vous présentez-vous ici dans cet odieux attirail que ne s'y permettrait pas un paysan, et dont l'aspect seul agace tout mon système nerveux?

— Rassurez-vous, répondit en riant le jeune avocat; je suis trop pénétré du respect dû à la majesté de votre tribunal pour avoir l'intention d'y manquer. Cette blouse, qui excite votre indignation, n'est que la coque fort peu élégante, j'en conviens, d'où, modeste chrysalide en ce moment, je sortirai, dans cinq minutes, brillant papillon.

— Comment cela?

— Vous le verrez: tout ce que je puis vous dire, c'est qu'aujourd'hui, loin de rougir de votre barreau, vous n'aurez qu'à vous en enorgueillir.

— Bien vrai? dit le juge de paix d'un air de doute.

— Tout ce qu'il y a de plus vrai; et puisque vous semblez avoir peu de confiance en mes paroles, voici une preuve qui vous convaincra peut-être; je dine à la forge.

— Oh! en ce cas je suis tranquille, s'écria monsieur Bobilier, dont le visage se rasséréna soudain; puisque vous dînez avec l'objet de votre flamme, je suis sûr que votre toilette aura toute la recherche qu'elle laisse quelquefois désirer.